



LA ACTIVIDAD CONGREGÓ A CERCA DE 800 HABITANTES.

## Camarones celebró aniversario patrio con desfile

La comunidad de Camarones conmemoró el 214° aniversario de la independencia de Chile con su tradicional desfile cívico-militar, que en esta ocasión reunió a más de 50 organizaciones provenientes de distintas localidades de la comuna, sumando alrededor de 800 personas.

Durante la jornada, que se realizó este sábado, la Municipalidad de Camarones aprovechó además para estrenar tres nuevos vehículos adquiridos con fondos del Gobierno Regional, destinados al servicio comunitario.

El evento, organizado por la Municipalidad de Camarones, contó con la presencia del Gobernador Regional de Arica y Parinacota, Jorge Díaz Ibarra, junto al alcalde de la comuna, Cristian Zavala Soto. El desfile incluyó la participación de las fuerzas armadas, con la Armada, Carabineros y el Ejército, así como de funcionarios municipales, clubes deportivos y agrupaciones culturales, que enriquecieron la jornada con su presencia y diversidad.

Uno de los momentos más destacados de la jornada fue la presentación de tres

nuevos vehículos, adquiridos con fondos del Gobierno Regional para fortalecer los servicios municipales: un bus con capacidad para 32 pasajeros, un camión multipropósito con capacidad de carga de hasta 32 mil kilos, y un camión recolector de basura con capacidad para 5 toneladas.

Al respecto, el Gobernador Jorge Díaz señaló: "Nos parece muy importante que este sentimiento de ser chileno se viva desde las comunas rurales y que felizmente se dé inicio a las Fiestas Patrias con esta gran parada militar. Además, hemos llegado con buenas noticias a la comuna porque hoy el alcalde ha podido entregar tres nuevos vehículos para el servicio comunitario. Nos parece muy bien que estos vehículos, adquiridos por la municipalidad con fondos del Gobierno Regional, se hayan inaugurado hoy. La soberanía se vive acá y se vive con inversión pública"

La jornada exitosa se suma a otras celebraciones similares realizadas este año en localidades como Codpa y Cuya, manteniendo viva la identidad y el espíritu de su pueblo. 🇨🇱



LOS VECINOS SE INTEGRARON A ESTA CEREMONIA.